

命の大切さ 家族の絆

学校が休業になり、2ヶ月経ちました。GWも明け、やっと再開と思っていましたが、5月いっぱいの緊急事態宣言の延長となりました。「早く子供たちと一緒に授業がしたい」という気持ちですが、コロナウィルスという、世界中でたくさんの人達が感染、そして亡くなっています。この地球規模で起きている大問題で今、私たちができること、それは、「不要不急の外出は避ける」です。この期間はしっかり我慢し、学校が安全に再開できるまで一緒に我慢していきましょう。 家も0歳、3歳、7歳が家にずっといます。一日中誰かしらがトラブルで泣いています。そんな中ですが、工夫し、楽しみを見つけながらなんか一日過ごしています。例えば、



・外で食事をする。

子供が小さく BBQ はできないのですが、いま、お店のテイクアウトは充実しています。マクドナルドでテイクアウトして、庭やベランダで食べる。それだけで楽しいです。



・筋トレ、柔軟体操、縄跳びをする。



毎日少しずつ取り組んでいます。最初は嫌がっていましたが、毎日取り組むことでやっと習慣になりました。(かなり大変でした…) 4月、ぐんぐんカードを配っています。家族みんなで楽しくやってみてください。家にいると運動不足になります。毎日取り組むことが大事ですよ。長期休業中に他のものも印刷しました。参考にしながら取り組んでみてください。

また、去年、ゆりひまで取り組んできた、「ぶらぶら体操」や「エビカニクスダンス」。子供たちは踊れますので、「ユーチューブ」でかけてみてください。楽しく踊ると思います。

宿題の丸つけ楽しみです

臨時休業のため、たくさんの宿題を配りました。進み具合はどうか。足りなくなつては困る、と思い、たくさんの量を渡しています。すべてやらなければいけない、というものでもないの、できるものを少しずつ取り組んでみてくだ



さい。なかには、難しかったり、簡単すぎたりとあるかもしれませんが、そういうものは飛ばして良いですので、自分に合ったプリント部分を進めてみてください。もし足りなくなったら、インターネットに無料でたくさんプリントが出ているので、探してやってみてください。（「ちびむす」など学校で配っているものも、そこからもってきているものも多いです。）余ったプリントは、学校で使用しますので持たせてください。また、動画サイトでは、

・熊谷市教育委員会の動画サイト

先日メールで紹介しました。もしかしたら、知ってる先生がでてくるかもしれません。探してみてください。

・NHK for school

とっても充実しています。私の子供も、これか、ゲームかユーチューブか…。自分の学年ではなく、子供に合った内容を見つけて、観てください。

感謝の気持ちをお手紙で

3月、たくさんの先生が玉井小学校から違う学校に移りました。そして、ゆりひまでも、先生、先生、先生と3人の先生が学校を去りました。この3人の先生とは、本当に多くの時間を過ごしてきました。離任式はいつになるか分かりませんが、お手紙を渡したいと考えています。普段は学校で書いていますが、休業中ということもあり、お家の人と家で取り組んでください。一人ですべて書く、というのは難しいと思いますので、思い出を振り返りながら、見本を書いたり、なぞりだったり、取り組んでみてください。また、交流学級の担任だった先生、お世話になった先生もいるかと思えます。少し多く用紙を配るので、書いてください。感謝の気持ちを伝える良い経験となります。よろしくお願いします。学校で直したり、取り組めなかった場合は、やりますが、短くても良いので、チャレンジしてみてください。



就学奨励費の書類の提出のお願い

本日記りました。すべて記入し、必ず18日、19日に終わった宿題と一緒に提出してください。また、4月に提出していない書類等ありましたら、その時に提出もお願いします。